

Fiesta en la bahía de Porvenir

# Más de 250 personas desafiaron las aguas australes en el primer "Chapuzón Fueguino"

● El evento, organizado por la municipalidad, contó con un importante despliegue de seguridad y atrajo visitantes de toda la Región de Magallanes.



## Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con gran entusiasmo y una masiva participación ciudadana, se realizó la primera versión del "Chapuzón Fueguino", evento organizado por la Municipalidad de Porvenir.

La costanera de la capital provincial fue el epicentro de esta inédita actividad, que congregó a más de 1.000 asistentes y logró que cerca

de 250 personas desafiaron las frías aguas australes de la bahía.

La iniciativa atrajo no sólo a vecinos de la comuna, sino también a turistas provenientes de diversas localidades de la Región de Magallanes y de la Antártica Chilena, además de participantes del sector oriental de Tierra del Fuego. Más que una actividad recreativa, el evento se convirtió en un símbolo de identidad local y en un impulso para el

turismo y el desarrollo económico de la zona.

Para garantizar la seguridad de los asistentes, la jornada contó con un operativo conjunto coordinado por la Delegación Presidencial de Tierra del Fuego, en colaboración con Carabineros de Chile, Bomberos, el Ejército, el Servicio de Salud y la autoridad marítima. Esta última desplegó patrullas de Policía Marítima y un bote de goma que resguardó la actividad en todo momento.

El éxito de esta primera edición deja abierta la puerta para futuras versiones, consolidando al "Chapuzón Fueguino" como un hito anual dentro del calendario de actividades comunitarias de Porvenir.

Desde la Municipalidad, destacaron la positiva recepción del evento y expresaron su compromiso de seguir impulsando iniciativas que fortalezcan el sentido de pertenencia y fomenten el desarrollo local.



Una gran cantidad de participantes fue parte del primer chapuzón realizado en Porvenir.